



Evangelisch-Freikirchliche Gemeinde Gera

NEWSLETTER

Juli 2021



Jeden Sonntag um 10 Uhr streamen wir auf Youtube unseren Gottesdienst.



Herzlichen Glückwunsch an Lisa Günther zum erfolgreichen Abschluss ihrer Religionspädagogischen Qualifizierung und an Sylvia Hartmann zur Elternbegleiterin.



Vom 26.-30. Juli veranstaltet der Jugendtreff C-One gemeinsam mit dem CVJM Gera eine Kanufreizeit mit 20 Jugendlichen.

Zweite HALBZEIT 2021

Was für ein bewegtes Jahr. Aus dem Lockdown heraus, zurück in eine fast vergessene Normalität. Der Alltag hat sich wieder eingespielt. Gleichzeitig merken wir, wie **zerbrechlich die Welt** um uns herum geworden ist. Doch gelingt es irgendwie, uns mit den neuen Umständen zu arrangieren. Wir haben wieder angefangen zu planen und lernen es mit Fassung zu tragen, wenn sich nicht alles umsetzen lässt.

Haben uns die letzten Monate reifen lassen? Sind wir flexibler und gleichzeitig demütiger geworden? An manchen Stellen bestimmt. Andererseits erlebe ich um mich her auch Resignation und Erschöpfung, weil die Ungewissheit zusätzliche Kraft erfordert. Es mag wohl von allem etwas dabei sein, immer ganz individuell.

Erinnerst du dich an die Jahreslosung: „**Seid barmherzig, wie auch euer Vater barmherzig ist**“ (Lk. 6,36)? Weil dieser Vers so passend und tragend ist, möchte ich ihn uns allen auch für die zweite Jahreshälfte ins Gedächtnis rufen. Barmherzigkeit bedeutet nachsichtig zu sein, bereit zur Vergebung, mit einem offenen Herz, um mich selbst und andere verstehen zu können.

Viel Segen wünsche ich dir für die Ferienzeit. Unser C-One Team startet gleich mit 20 Teenies und Jugendlichen in eine Kanufreizeit auf der Saale. Ob weiter weg oder zu Hause, ich wünsche dir, dein inneres Gleichgewicht in der Gegenwart Gottes zu finden und mit Jesus unterwegs zu sein.

Einladen möchte ich dich jeden Sonntag in unsere Gottesdienste, für die wir mittlerweile wieder **Kindergruppen** anbieten. Natürlich kannst du Gottesdienst auch über YouTube erleben. Doch ich möchte herzlich dafür werben, gemeinsam zu singen, zu beten und Gott zu beegnen.

Seid gesegnet.
Euer Stefan Taubmann



Feierlich und fröhlich ging es im Juli in der Kita Schatzkiste zu: 8 Kinder der Grashüpfer-Gruppe, die diesen Sommer in die Schule kommen, wurden am 8.7. zum Zuckertütenfest liebevoll vom Kita-Team verabschiedet. Im Rahmen eines

Festgottesdienstes, zu dem auch Eltern, Großeltern und andere Gäste eingeladen waren, erhielten die Kinder ihre Zuckertüten und strahlten um die Wette. Stolz boten sie ihr kleines Programm dar, das sie bereits Wochen zuvor immer wieder geübt hatten. Als Erzieherin Doreen mit ihrer Gitarre in der Hand sagt: „Singen ist überhaupt das Allerschönste“, scheint sie den Jungs und Mädchen aus dem Herzen zu sprechen, die nicht nur aus voller Kehle, sondern auch mit vollem Körpereinsatz musizieren und tanzen. Sogar eine Huula-Hoop-Einlage haben sie



vorbereitet, bei der das Publikum im Saal begeistert in die Hände klatscht. „Wunderbar bist du gemacht“, singen sie im Lied „Volltreffer“. Dass jedes einzelne Kind wunderbar geschaffen ist, geliebt wird und mit all seinen Stärken und Schwächen angenommen – dies sprechen die ErzieherInnen und Pastor Stefan Taubmann während des Gottesdienstes immer wieder an und geben den Kindern einfühlsame, persönliche Worte mit auf den Weg. Das würdigt die Kinder nicht nur ganz besonders in diesem Moment, sondern zeigt, welche Werte in der alltäglichen Kita-Arbeit großgeschrieben werden: Nächstenliebe, Wertschätzung, gegenseitige Achtung – toll für Eltern und Kinder, das erfahren zu dürfen. Als am Ende des Gottesdienstes für jedes Kind eine Kerze angezündet wird, liegt ein bisschen Wehmut in der Luft, aber auch viel Freude. Eine schöne Zeit geht zu Ende und etwas Neues beginnt. Was bleibt, sind viele schöne Erinnerungen, Dankbarkeit und ein offenes Haus: „Ihr könnt uns jederzeit besuchen kommen“, sagt Kita-Leiterin Sylvia Hartmann und man spürt: sie und ihre KollegInnen haben die Kinder ins Herz geschlossen.

ZUCKERTÜTENFEST 2021

DAVID GRANSE

Ab Ende September werde ich für ein freiwilliges Soziales Jahr nach Südkorea gehen. Unterstützt dabei werde ich vom ICJA Freiwilligenaustausch weltweit. Zusammen mit anderen Freiwilligen aus der ganzen Welt werde ich dort leben und arbeiten.

Was ich genau arbeiten werde steht noch nicht fest, da es wegen Corona immer mal wieder Schwierigkeiten gab. Allerdings kann ich schon sagen, dass ich entweder Englisch unterrichten oder einer NGO helfen werde.

Vor allem aber bin ich dort, um ganz viele neue Erfahrungen zu sammeln, eine neue Sprache zu lernen, welche ich bereits begonnen habe mir anzueignen und um eine neue Sichtweise auf das Leben zu bekommen. Sehr gespannt bin ich auch schon auf die Hauptstadt Seoul, in welcher ich leben werde, da sie mit ca. 22Mio Einwohner:innen die acht größte Stadt der Welt ist. Falls ihr wissen wollt wie es mir dort ergehen wird, könnt ihr mich gerne ansprechen, da ich regelmäßig einen Rundbrief schreiben werde, welchen ich euch zukommen lassen kann.



Jugendsegnung

Am Samstag den 17.07.2021 war es nach vielen verschobenen Terminen endlich soweit: Die sieben Jugendlichen Noemi Pflieger, Janne Queck und Johanna Lüdecke (G26), Gertrud Bumbles und Benjamin Engers (FEG), Adele Knorr (Relationship) und Vanessa Kulike feierten mit ihren Gästen in der G26 ihre Jugendsegnung. Die Jugendlichen kennen sich

größtenteils aus der gemeinsamen Zeit im CVJM Teentreff, den sie seit Ende 2018 wöchentlich besucht haben. Deswegen wurde der Gottesdienst vom CVJM Gera unter Beteiligung der verschiedenen Gemeinden aus denen die Jugendlichen kommen, organisiert. In zwei Treffen mit den Jugendlichen vor der Jugendsegnung konnten Micha Steppan und Annett Lüdecke mit den Jugendlichen sprechen, was Segen und Segnung eigentlich heißt, warum sie sich segnen lassen wollen, was ihnen der Glaube bedeutet und wer ihnen auf ihrem Lebensweg Halt und Sicherheit gibt. Der Gottesdienst stand unter dem Thema „Unterwegs auf meiner Lebensreise“.

Die Tasse mit Karabinergriff als Geschenk will die Jugendlichen daran erinnern, dass sie ihren Durst immer bei Gott stillen können und dass er ihnen Halt und Sicherheit gibt, wenn sie sich mit ihrem Karabiner, mit ihrem Leben, in Gottes Befestigungsseil einhängen. Mit verschiedenen bunten Elementen, wie Fotos, einem Quiz mit den Gästen, Videobeiträgen der Jugendlichen, Livemusik und Predigt wurde die Jugendsegnung zu einem kurzweiligen spannenden Gottesdienst, in dem sich die Spuren von Gottes Segen auf der Lebensreise eines jeden vom ersten Tag an, bis heute und in Zukunft als ein roter Faden durch den Gottesdienst zog.



Evangelisch-Freikirchliche
Gemeinde Gera
Gagarinstr. 26 / 07545 Gera
www.g-26.de
Tel. 0365 - 551 3909
info@g-26.de



www.g-26.de



Kita „Schatzkiste“
Gagarinstr. 26 / 07545 Gera
www.g-26.de/kita
Tel. 0365 - 773 49 815
kita@g-26.de



Jugendtreff C-One
Clara-Zetkin-Str.1 / 07545 Gera
www.g-26.de/c-one
Tel. 0365 - 800 1511
c-one@g-26.de

Bürozeiten Mo / Mi / Do / Fr 10:00 - 12:00 Uhr

Bankverbindung

EFG Gera
IBAN: DE53 8601 0090 0055 9199 05
BIC: PBNKDEFF / Postbank Leipzig